



hanya saja kalau dari garis sang ibu, ia termasuk keturunan keluarga Kyai. Bahkan kata KH. M. Husein Ilyas, salah satu guru Spiritualnya, dari garis sang ibu KH. Imam Chambali masih keturunannya mbah Kyai, Bethoro Kathong, Mbah Bethoro Kathong adalah seorang Wali yang buka alas di Ponorogo dalam mensyi'arkan Syari'at agama Islam. Sedangkan menurut Pamannya, (*Pak Dhe*) istilah Jawanya, bahwa ia termasuk keturunan seorang Kyai yang jadi Penghulu di Kerajaan Solo pada zaman penjajah Belanda. Dari silsilah itulah ia masih keturunan Kyai dari garis sang ibu, hanya saja dari garis sang ayah, ia keturunan seorang petani biasa.

KH. Imam Chambali dibesarkan dari keluarga yang sederhana dan bisa dikatakan dari keluarga miskin. Memang kedua orang tuanya adalah seorang petani biasa, apalagi ayah ia adalah orang yang tidak bisa baca dan nulis, namun sang ayah juga ahli tirakat, ayahandanya suka dengan ilmu Kejawen, ilmu Kanurangan atau ilmu kedigjayaan. Kendati demikian, sang ibu adalah orang yang taat beragama, juga ahli Puasa Sunnah dan ahli Shalat Tahajjud. Ibundanya setiap sepertiga malam, Istiqomah pergi ke Masjid untuk melaksanakan Shalat Tahajjud dan berdzikir, hingga Shalat subuh berjama'ah. Setelah habis jama'ah subuh pun sang ibu Istiqomah menyapu halaman masjid hingga bersih. Kemudian Shalat Dhuha sebelum pulang ke rumah.

Karena sebagaimana ayahanda sang ibu, yaitu KH. Abdullah (Kakek KH. Imam Chambali) adalah orang yang kesenangannya membangun masjid Sumatera Selatan.

Hingga pada zaman itu, ada sekitar 40 masjid yang sudah didirikannya di Sumatera Selatan. Mbah Abdullah juga termasuk Orang yang ahli *Riyadhoh*, tekun beribadah, ahli Shalat Tahajjud dan berpuasa sunnah senin kamis yang lakoninya dengan Istiqomah sampai ia Wafat. Maka tak heran rasa kecintaan Sang kakek membangun masjid menurun kepada Putrinya untuk selalu senang pergi dan menjaga kebersihan masjid. Karena hanya Warisan berupa masjid itulah yang ditinggalkan Sang Kakek kepada Sang ibu sebagai harta Akhirat yang paling berharga yang patut dijaga sepanjang zaman.

Hari demi hari, KH. Imam Chambali pada usianya yang kelima tahun pada waktu itu, dimasukan ke Madrasah Ibtida'iyah (MI) "Miftahul Huda" Sumber Mulyo tahun 1965. Karena ia memiliki otak yang cerdas, tentu saja ia selalu mendapatkan peringkat kelas di antara teman-temanya. Setelah lulus dari MI *Miftahul Huda* tahun 1971, ia pergi ke Jawa dan masuk Pondok Pesantren *Darul Ulum* yang diasuh oleh Mbah Kyai Musta'in Romli, Desa Rejoso, Peterongan, Jombang. Namun karena keterbatasan biaya, akhirnya tidak sampai satu tahun, ia

keluar dari Pon-Pes *Darul Ulum*, dan pindah ikut pamannya yang ada di Ngawi meneruskan pendidikannya ke jenjang PGA empat tahun, di Desa Genthong, Kec. Paron, Kab. Ngawi hingga lulus pada tahun 1977. Kemudian pindah melanjutkan lagi ke PGA enam tahun di Madiun sambil mondok di Pesantren Salafiyah Al-Huda yang diasuh oleh KH. M. Mahfud, Oro-Oro Ombo Madiun. Kemudian tamat pada tahun 1979, ia melanjutkan ke jenjang perguruan tinggi dan masuk di Fakultas Syari'ah IAIN Sunan Ampel Surabaya hingga tamat (1980-1986).

Tetapi seiring berjalannya waktu, beliau mulai datang ke Surabaya pada tahun 1980 pertama kali masuk kampus IAIN Sunan Ampel Surabaya Fakultas Syari'ah, sejak tahun 1981 beliau belajar mengajar ngaji dengan ibu-ibu PKK Dharmawanita darisitu mengalir mengajar syiar dakwah selain itu beliau mengajar privat diperumahan-perumahan setelah itu tahun 1983 mulai khutbah jumat setelah itu mulailah ceramah kemana-mana hingga berdakwah sampai sekarang, Selepas dari IAIN beliau menekuni Profesi sebagai penceramah agama hingga sekarang ini.

Akan tetapi beliau mulai belajar ceramah tahun 1977 waktu SLTA yang mana ikut lomba pidato dan juara 1 dan karena kepala sekolah adalah seorang tokoh penceramah juga sehingga beliau sering







mulai merintis Yayasan Pondok Pesantren Al-Jihad Surabaya, yang diresmikan pada tanggal 22 Maret 1998. Dengan keyakinan penuh dan didasari rasa keikhlasan yang besar pula, ketekunan, kesabaran dan kedisiplinannya menumbuh kembangkan dakwah dalam rangka Syi'ar Dakwah Islam, akhirnya membawa derajatnya terangkat, dan benar-benar membawa suatu perubahan yang mampu menjawab kemajuan zaman berdasarkan syari'at-syari'at Islam.

Dengan kemahiran bahasa lisannya, ia mampu mengobati hati mereka yang gundah akan menghadapi problematika hidup. KH. Imam Chambali gelarnya cuman Doktorandes, tapi dalam keilmuan berdakwah, ia memiliki kredibilitas dan kemampuan yang kompeten dalam mendakwahkan Syari'at Islam terhadap semua kalangan. Ia mampu menciptakan iklim yang segar bagi jama'ahnya, serta mampu menciptakan Tehnik, metode dan bahasa penyampaian tersendiri terhadap mad'unya.

Meskipun ia bukan pada taraf kemampuannya *Ta'liful Kutub* (mengarang buku), tetapi pada *Ta'liful Qulub* (menyatukan hati) dan *Ta'lifur Rijal* (mencetak generasi muslim). Tidak aneh jika pengikutnya hampir ada diseluruh penjuru nusantara. Merintis dan mendirikan berbagai majelis ta'lim juga tidak lain dari keinginannya untuk menyatukan Masyarakat Islam khususnya Masyarakat Jemursari Utara Surabaya dan sekitarnya dan mengembalikan mereka dalam tata





Tetapi sebelumnya beliau berdakwah di media siaran di radio yaitu radio Suzanna FM Surabaya. Dengan rasa keyakinan penuh dan didasari rasa keikhlasan yang besar pula, ketekunan, kesabaran dan kedisiplinannya menumbuh kembangkan dakwah dalam rangka Syi'ar Dakwah Islam, akhirnya membawa derajatnya terangkat, dan benar-benar membawa suatu perubahan yang mampu menjawab kemajuan zaman berdasarkan syari'at-syari'at Islam.

Dengan kemahiran bahasa lisannya, ia mampu mengobati hati mereka yang gundah akan menghadapi problematika hidup. KH. Abdurrahman Navis gelarnya LC, MHI, tapi dalam keilmuan berdakwah, ia memiliki kredibilitas dan kemampuan yang kompeten dalam mendakwahkan Syari'at Islam terhadap semua kalangan. Ia mampu menciptakan iklim yang segar bagi jama'ahnya, serta mampu menciptakan Tehnik, metode dan bahasa penyampaian tersendiri terhadap mad'unya.

Seiring berjalannya waktu beliau merintis dan mendirikan berbagai lembaga dan majelis ta'lim juga tidak lain dari keinginannya untuk menyatukan Masyarakat Islam khususnya Masyarakat Sencaki Ampel Surabaya dan sekitarnya dan mengembalikan mereka dalam tata kehidupan yang selaras, serasi, seimbang dan tentunya taat kepada syari'at ajaran agama Islam. Sehingga dakwah yang disampaikan KH. Abdurrahman Navis melalui media siaran di radio khususnya program



































Dari ayat di atas bahwa jelah sekali kalau ikhtiyar itu begitu penting bagi kita karna untuk mendapat kan rahmat allah SWT. Kemudian selanjutnya adalah tawakal

Tawakal secara bahasa, berarti bersandar atau mempercayai diri. Dalam agama, tawakal adalah sikap bersandar dan mempercayakan diri kepada Allah, atau menyerahkan sepenuhnya hasil ikhtiar tersebut kepada Allah SWT. :

*“Apabila telah ditunaikan shalat, maka bertebaranlah kamu di muka bumi; dan carilah karunia Allah dan ingatlah Allah banyak-banyak supaya kamu beruntung”.*

Banyak kasus yang terjadi di sekitar kita. Seperti banyak caleg atau calon bupati yang menjadi stres bahkan menjadi salah satu penghuni Rumah Sakit Jiwa karena gagal mewujudkan harapan mereka. Inilah bukti jika ikhtiyar tanpa diiringi dengan tawakal kepada Allah swt.

Selain ikhtiyar dan tawakal maka harus ada doa, karena doa tanpa usaha adalah omong kosong, sedangkan usaha tanpa doa adalah sebuah kesombongan. Banyak yang merasa bisa melakukannya tanpa bantuan orang lain saja itu sudah merupakan bagian dari arogan. Apalagi jika sudah menghapuskan do'a dalam kamus usahanya maka dia sudah tidak mengakui keberadaan Allah, jatuhnya menjadi musyrik. Na'udzubillahi mindzalik.







	an Navis	pagi, atur nafas olah vocal, sholat, berani, tanggung jawab, percaya diri, komitmen, bijaksana, topik, handphone.	Abdurrahman Navis adalah Al- Mujadalah Billati Hiya Ahsan Maksudnya adalah tukar pendapat yang dilakukan oleh dua belah pihak secara sinergis, yang tidak melahirkan permusuhan dengan tujuan agar lawan menerima pendapat yang diajukan dengan memberikan argumentasi dan	Abdurrahman Navis adalah menggunakan dakwah bil lisan untuk bersyiar dakwah di radio El- Victor FM. Beliau memiliki metode yaitu metode diskusi ceramah yang memiliki manfaat dan macam-macam diskusi sebelumnya ada strategi dan teknik sebelum persiapan ceramah, penyampaian ceramah dan penutupan pesan ceramah
--	----------	---	--	---

